

愛車協だより 11月号

令和3年11月10日発行
愛知県自動車車体整備協同組合
発行責任者：正 治 博 史

北支部会開催

北支部（古田支部長）は10月25日(月)18時から名古屋市内において、コロナの影響により中止となっていた支部会（参加者：組合員7名賛助会員3名）を開催しました。愛車協事務局からの情報提供を古田支部長が、エーミングやレバレート等の話題について「特定整備のある未来について?」と題して加藤理事が説明を行い、参加した組合員は熱心に聞き入っていました。その後コロナの感染防止対策に留意しながら懇親会が開催されました。



特定整備工場の申請状況

特定整備工場制度開始に伴う電子制御装置整備取得工場は、10月末現在で愛知県全体の2259工場（愛整振情報）が取得して、その内愛車協組合員の取得事業者数等は以下のとおりです

- ①整備主任者等資格取得講習者数：139人
- ②電子制御装置整備の特定整備工場取得者数：77社
- ③内 新規電子制御装置特定整備工場取得者数：5社



ナンバープレート表示新基準適用



自動車のナンバープレートの表示方法について、道路運送車両法等により令和3年4月1日以降に初めて登録等を受ける自動車に適用するという猶予期間を設けていましたが新型コロナウイルスの感染拡大により、国内の自動車購入需要が停滞したことなどを踏まえ、この猶予期間を延長し、今年の10月1日以降に初めて登録等を受ける自動車に適用することになりました。登録・検査・使用等の届け出をするクルマについて、ナンバープレートの上下角度やフレーム・ボルトカバー装着について基準が適用されます。シール等の貼り付け、回転や折り返しての装着等、番号の認識に支障が生じる方法全てが禁止されています。違反した場合には、懲役刑として最大で3年以下、罰金刑では最大100万円以下に処されるので注意してください。

秋季全国火災予防運動の実施

火災が発生しやすい時期を迎えるに当たり、火災予防の意識を高めることで、火災の発生を防止し、尊い命を守るとともに、財産の損失を防ぐ事を目的として、防火標語「おうち時間 家族で点検 火の始末」を掲げ全国一斉に11月9日から15日の7日間で実施されます。火災は不注意や不始末から発生することから、火の取り扱いには十分に注意し、大切な命や財産を火災から守りましょう。



愛車協の展示コーナー

11月

11月から自動車会館1階ホールにおいて、毎年恒例となりました電装品整備商工組合、タイヤ商工協同組合及び愛車協の特殊整備部門3団体、いわゆる三特会による展示コーナーを開設しております。

愛車協とはどのような団体なのか？車体整備士とは？等々・・・

愛車協の活動をより多くの方に知って貰うため、パネル、幟、標識などを展示しております。自動車会館にお越しの際には是非、展示コーナーにお立ち寄り下さい。



知つ得情報・経営力向上に係る取り組みの支援

中小企業や小規模事業者などが、中小企業等経営強化法に基づく「経営向上計画」（経営力向上のための人材育成や財務管理、設備投資などの取組を記載したもの）を所管大臣に申請していただき、認定されることにより設備投資に係る即時償却又は法人税等の税制控除のいずれかの措置を受けることや計画に基づく事業に必要な資金繰りの支援が受けられます。計画作成は、認定経営革新等支援機関【金融機関等：中小企業庁のHPで確認してください】からサポートを受けることが可能です。愛知県の事業者は、申請書を中部運輸局及び中部経済産業局に提出する事になります。また、生産性を高めるための機械装置や器具備品等を取得し、当該機械装置等にかかる即時償却又は法人税（所得税）の税制控除を希望される場合は、当該機械装置等のメーカーを通じて、当該機械装置等を担当する工業会等による証明書を取得し、申請書と合わせて提出して頂く必要があります。制度の詳細については、以下ホームページで確認ください。



国土交通省のホームページ：

https://www.mit.go.jp/jidosha/jidosha_fr9_000012.html

中小企業庁のホームページ：

<http://www.chushometigo.jp/keiji/kyoka/>



余談

今年も残すところあと2ヶ月となりましたが、つい最近まで冷房を使っていたかと思えば、急に寒くなり標高の高い山では初冠雪のたよりも届いています。年々秋の感じる時期がどんどん少なくなっているような気がします。秋は最も紅葉がきれいな行楽シーズンだと思います。紅葉の代名詞とも言える「モミジ」「カエデ」の違いをご存知でしょうか？これらの樹木は分類学上、カエデ科カエデ属に属している同じ植物だそうです。人の手のように切れ込みが深いものは「〇〇モミジ」と呼ばれ、カエルの手のように切れ込みが浅いのは「〇〇カエデ」と呼ばれるため、混乱しやすいようです。また、モミジは、秋に葉が赤や黄色に色づくことを表す「もみづ」という古語の動詞が語源になっているそうです。これから冬に向かって一気に気温が



下がる季節でもあり、少しずつコートやマフラー、手袋などの【下呂温泉の紅葉】冬服が目立つ頃です。冷え込みが厳しくなると、風邪をひきやすくなり、コロナ感染症だけではなく、インフルエンザにも気付けなければいけないと感じています。体調管理には皆さまも十分気を付けて過ごしていただきたいと思います。